



感謝

本村幼稚園 園だより臨時号

平成28年12月22日 港区立本村幼稚園

本村小学校長
本村幼稚園長
黒田 泰正

光陰矢の如し

今年は、東京の初雪が11月と早かったのですが、師走になり厳しい寒さの日が少なく、過ごしやすい年の暮れとなりました。

おかげさまで、小学校も幼稚園も、今日、2学期の終業式を終えることができました。小学校では子どもたち全員に担任から、2学期の通知表を渡すことができました。また、幼稚園では12月20日(火)に「おたのしみ会」があり、サンタクロースがきて(地域の方にお願ひしました。)、幼児一人ひとりがプレゼントをもらいました。また、みんなでかわいいショートケーキの会食をして、少し早い年の暮れの雰囲気を楽しみました。

この2学期は、人工芝校庭工事・園庭工事のために、校庭・園庭が使えないきびしい環境でしたが、その人工芝も完成して、12月5日(月)には皆で、完成式とテープカットをしました。そして、全員で校庭に入りました。とてもよいお天気で、子どもたちの歓声が轟きました。うれしくて芝の上に寝転ぶ子どもがたくさんいました。園庭も表面が新しくなり、幼児たちがサッカーやリレーや鬼ごっこを楽しんでいます。

12月13日(火)には「夢・未来プロジェクト」というオリンピック・パラリンピック教育としての企画があり、元サッカー全日本代表・元Jリーガー(横浜FC・ヴィッセル神戸・東京ヴェルディなどに元所属)の三浦淳寛さんが来校してくれました。4・5・6年生に体育館での講演会・6年生とのサッカー教室・5年生とのサッカー教室・6年生との会食をしてくださいました。人工芝になって、初めてのイベントでしたが、保護者もたくさん見に来てくださって、盛りあがりました。また、寒い中でも、子どもたちは、お餅つき(幼稚園・12月16日)やなわとび集会(小学校・12月15日)の取り組みを通して元気に過ごし、私たちが元気をもらっています。師走になってからもインフルエンザ等の学級閉鎖はなく、何とか、冬休みに入ることができました。支えていただいた皆様のおかげです。

本村小学校では、4月には、47人の1年生が入学しました。12月現在の児童数は352名となっています。12月2日(金)、3日(土)には音楽会がありました。どの学年も、若竹学級も、和太鼓クラブも、全力で、歌や演奏を披露しました。一人ひとりが練習してきたことを出せていたと思います。音楽会を通して、合奏・合唱・楽器が好きな子どもが増えてほしいです。

本村幼稚園では、4月には、17人の4歳児(りす組)が入園しました。12月現在、幼児数は「はと組」(年長)と合わせて44名となっています。10月22日(土)には親子運動会がありました。小学校の体育館でかけっこや、ダンスを思い切りやりました。12月2日(金)・3日(土)には展覧会がありました。工作も絵もお習字もみんなのびのびとできていました。

私は、早いもので本村小学校・本村幼稚園にきて、3回目の年越しです。明日から子どもたちの楽しみにしていた冬休みが始まります。いつもより長い冬休みですね。ご家庭での時間をたくさんとってあげてください。来年も、本村小学校・本村幼稚園と、共に歩んでいただきたくお願ひ申し上げます。今年は本当にお世話になりました。

皆様、どうぞよいお年をお迎えください。